A Rusia está dedicado el día de hoy en Convención y Feria Internacional Cubaindustria 2016



La Habana, 21 jun (RHC) Rusia como país invitado de honor y su participación en la modernización de la industria cubana, en particular la siderúrgica, serán el centro este martes de la Convención y Feria Internacional Cubaindustria 2016.

Por primera vez ese evento dedica una de sus jornadas a un país participantes con el argumento de los convenios y aportes en programas de gran impacto en el desarrollo económico y social cubano, como la producción de acero decisiva para los programas constructivos, así como la fabricación de equipos automotrices y ferroviarios.

De acuerdo con los organizadores de Cubaindustria, el programa de actividades contempla un foro de negocios entre empresarios rusos y cubanos, la firma de varios acuerdos de intención, una exposición de ornamentales de vidrio soplado alegóricos a esa nación y un desfile de modas.

Sobresale en la agenda una conferencia magistral sobre la experiencia de la capacitación en una universidad rusa del personal de Antillana de Acero, la mayor siderúrgica cubana, con vistas a su renovación y ampliación de capacidades.

Por ser la colaboración internacional un objetivo dentro de Cubaindustria, en las sesiones de trabajo de este martes también ocupará espacio en el Palacio de Convenciones la Organización de Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (Onudi) con la presentación de un proyecto para el mejoramiento y modernización de la industria cubana.

Esa agencia de la ONU aprovechará la presencia de más dos mil participantes en el evento para lanzar un concurso por su 50 aniversario.

Cubaindustria abrió sus puertas este lunes y se extenderá hasta el viernes 24 con el propósito de establecer negocios conjuntos, incentivar la inversión de empresas extranjeras en el desarrollo de infraestructuras y lograr complementariedad tecnológica e industrial que demanda el país.

Para ello el ministro del ramo, Salvador Pardo Cruz, convocó a los presentes a identificar oportunidades e intereses comunes, incluso a los representantes del sector industrial de Estados Unidos que participan por primera vez.

Al respecto, ponderó la necesidad de potenciar los intercambios entre especialistas nacionales y foráneos con rigor académico, fomentar el fortalecimiento de asociaciones tecnológicas entre las entidades participantes, promover los renglones exportables y los que sustituyan importaciones con soluciones locales.

Durante un encuentro con la delegación china, Pardo Cruz anunció que entre los primeros proyectos conjuntos con el gigante asiático se concretarán los referidos a la modernización de los poligráficos, la fabricación de paneles fotovoltácos y la producción de electrodomésticos, en particular de televisores.

En paralelo casi cinco mil metros cuadrados del recinto ferial de Pabexpo se muestran equipos, maquinarias, nuevas tecnologías, piezas y componentes en las temáticas de gestión tecnológica, envases y embalajes, electrónica, muebles, electrodomésticos, cosméticos, productos de higiene y limpieza y las artes gráficas.

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/97497-a-rusia-esta-dedicado-el-dia-de-hoy-en-convencion-y-feria-internacional-cubaindustria-2016



Radio Habana Cuba